

Pronunciamento del Frente de Defensa del pueblo de Ayacucho

¡ABAJO LA BRUTAL REPRESIÓN Y LOS EXCECRABLES ASESINATOS CONTRA EL PUEBLO!

Desde el Frente de Defensa del Pueblo de Ayacucho – FREDEPA, expresamos nuestro profundo rechazo y condena a los actos de irracional agresión contra nuestro pueblo que salió a las calles en justa medida de lucha contra la crisis política que vive hoy nuestro país. En un acto de absoluta cobardía, las fuerzas armadas y policiales han masacrado a nuestros hermanos ayacuchanos, se han ensañado disparando a diestra y siniestra durante más de 8 horas afectando no solo vidas humanas sino propiedad privada de decenas de vecinos, han actuado de manera totalmente desproporcionada y sin justificación alguna, desde helicópteros y por tierra, con francotiradores incluidos frente a un pueblo desarmado más que con sus firmes voces de indignación y sus energías de cambio. Han masacrado a nuestro pueblo, lo cual denunciamos ante el Perú y el mundo, y llamamos a los Organismos Internacionales de Derechos Humanos que actúen inmediatamente y a la Cruz Roja Internacional que tomen cartas en el asunto.

Denunciamos las posiciones ultraderechistas en el Congreso y en algunos medios de comunicación, ya decía el pseudo periodista Butters: "¿Por qué a estos señores no les han metido un balazo?" en referencia a los manifestantes a nivel nacional y efectivamente es lo que está pasando; del mismo modo Alejandro Cavero, de Avanza País, congresista ultraderechista hoy en la sesión del pleno dijo que "hay que derrotar al comunismo en las calles", ¿es esto acaso la realidad o es que solo quieren justificar el asesinato contra el pueblo? Estas prácticas son propias de un Estado policiaco y son altamente peligrosas para nuestra nación. Alertamos a todo el pueblo peruano sobre la reaccionarización del Estado y la militarización en todo el territorio nacional.

Responsabilizamos a la Sra. Dina Boluarte, al corrupto congreso de mayoría ultraderechista, a los defensores de la Constitución del 93 y a las fuerzas armadas y policiales por sumir en dolor y sangre al pueblo de Ayacucho. Hoy 15 de diciembre, han matado a más de 7 hijos ayacuchanos, actuando como si estuvieran en guerra, bajo la consigna de matar y cercaron a una colectividad de pobladores desarmados a quienes les arrojaron bombas lacrimógenas, perdigones y balas directamente al cuerpo. Más de 50 gravemente heridos hoy luchan por sus vidas en el colapsado Hospital Regional. ¡Exigimos justicia y atención a las justas demandas del pueblo peruano! Tal ha sido la brutalidad que la Defensoría del Pueblo ha tenido que emitir un comunicado donde exigen "el cese inmediato del uso de armas de fuego y de bombas lacrimógenas lanzadas desde helicópteros", incluso el gobierno regional de Ayacucho también se ha pronunciado en ese sentido.

Ayer masacraron a nuestros hermanos en Apurímac y Arequipa, así como también masacraron a nuestros hermanos en Accomarca y en Cayara y en

cientos de comunidades campesinas durante el conflicto armado interno; hoy continúan masacrando a nuestro pueblo.

Frente a tales hechos, llamamos a convertir el dolor en fuerza, a rechazar toda imputación de un supuesto “terrorismo” o “vandalismo”, somos luchadores sociales y defendemos las justas demandas de nuestro pueblo ayacuchano. Exigimos que se convoque a elecciones para la Asamblea Constituyente, ¡NUEVA CONSTITUCIÓN YA! Así mismo exigimos la inmediata libertad del profesor Pedro Castillo, quien se encuentra detenido arbitraria e injustamente.

¡BASTA DE REPRIMIR Y ASESINAR AL PUEBLO PERUANO!

¡ABAJO EL GOLPE DE ESTADO DE LA ULTRADERECHA!

¡EXIGIMOS ASAMBLEA CONSTITUYENTE PARA UNA NUEVA CONSTITUCIÓN!

¡CIERRE DEL CONGRESO, ELECCIONES GENERALES!

¡SOLIDARIDAD CON PEDRO CASTILLO, EXIGIMOS SU LIBERTAD INMEDIATA!

¡NADA CAE DEL CIELO, TODO SE CONSIGUE CON LUCHA!

¡ABAJO EL CAPITALISMO NEOLIBERAL!

15 de diciembre del 2022

Comité Ejecutivo - FREDEPA